

Malargüe: encuentran muerto a un hombre



Un hombre muerto, al parecer sin la intervención de terceros, fue hallado esta tarde en Malargüe. El cuerpo de Juan Carlos Cabrera, de 61 años, fue hallado en una zona rural conocida como “Camino a las pisadas de los dinosaurios”, del vecino departamento, después de que un operario municipal y personal de Vialidad Nacional lo observaran tirado mientras realizaban tareas de reparación en dicha ruta.

Ante la noticia, personal médico y policial se dirigió a la zona y constató que Cabrera, que vivía en un puesto a unos 400 metros de donde fueron hallados sus restos, se encontraba sin vida. Los funcionarios actuantes no observaron, a primera vista, signos de violencia en el cuerpo de Cabrera, pero se estima que será derivado a la morgue judicial para determinar la causa exacta de su deceso.